
Uno de los aspectos principales a la hora de 

conseguir que los estudiantes y el personal 

de la universidad se sumen a modos de 

transporte más sostenible, es mejorar las 

infraestructuras dedicadas a ello, en este 

caso, ampliando la red de aparcabicis de la 

UPM.

NOTICIAS 
SOSTENIBLES

Este mes, nos embarcamos en un viaje 

apasionante hacia un futuro más verde y 

consciente. Desde la conservación del medio 

ambiente hasta la innovación en energías 

renovables, exploraremos historias inspiradoras, 

consejos prácticos y avances revolucionarios.
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Premios de 
sostenibilidad y 
cooperación

NOTICIA DEL MOMENTO

La UPM
multiplica su 
infraestructura 
de aparcabicis en 
todos sus centros
La situación provocada por la Covid-19 ha 

acelerado los debates en torno a la movilidad 

sostenible. La universidad da un paso en su 

apuesta por ella decididamente para cumplir 

sus compromisos en materia de cambio 

climático.
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Cuéntanos tu historia como 
estudiante de la UPM, ¿cuándo 

empezaste?

OLGA RICO
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Por Jaime Rueda

Olga Rico es ingeniera de Telecomunicaciones 

y estudiante del máster en Ingeniería Biomédica 

en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de 

Telecomunicaciones de la Universidad 

Politécnica de Madrid. Durante la pasada 

Conferencia de las Naciones Unidas sobre el 

Cambio Climático celebrada en Madrid actuó 

como Delegada de la UPM.

Empecé a estudiar en la Universidad Politécnica de 

Madrid hace seis años. Cursé Ingeniería de 

Telecomunicaciones en la Escuela Técnica 

Superior de Ingenieros de Telecomunicaciones, y 

me he especializado en aquello que me apasiona: 

la ingeniería aplicada a la medicina, con el máster 

en Ingeniería Biomédica, también en la ETSIT.

Llega la COP25, ¿qué pasó antes del 
comienzo? ¿qué descubriste al 

conocer a la Conference of Youth?

La COY, Conference of Youth, es la cumbre 

anterior a la COP en la que los protagonistas son 

los jóvenes. En ella se les forma en distintas 

temáticas sociales y medioambientales, se trabaja 

por grupos multidisciplinares y se llegan a 

acuerdos que se exponen públicamente al finalizar 

la COY, estos acuerdos se llevan a la COP para 

que la palabra de los jóvenes se tenga en cuenta, 

se escuche, y ayude a los negociadores a tomar 

decisiones con el respaldo socia

COP 25
La Cumbre del Clima es una conferencia 

internacional donde líderes y representantes de 

todo el mundo se reúnen para discutir y 

negociar acciones para abordar el cambio 

climático, adoptar acuerdos y compromisos para 

reducir emisiones y fortalecer la resiliencia 

frente a sus impactos.
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